

## Unterstützung des Bewohnerausflugs der Langzeitpflege des Asana Spital Menziken

Am Montag, den 10. Juni, veranstaltete das Asana Spital Menziken für ihre Bewohnerinnen und Bewohner der Langzeitpflege einen Ausflug zum Toni's Zoo in Rothenburg. Die Vorfreude bei den rund 15 Bewohnern war schon früh am Morgen gross. Damit eine vollumfängliche Betreuung sichergestellt werden konnte, waren 8 Betreuer der ZSO aargauSüd im Einsatz. Sie kümmerten sich tatkräftig um die Teilnehmenden und sorgten durch ihre Mithilfe für einen speditiven Ein- und Ausstieg in den Bus. Im Zoo angekommen, erfreuten sich die Bewohner an den zahlreichen, teils exotischen Tieren. Geparden, Kamele und farbenfrohe Vögel zogen die Aufmerksamkeit der Besucher auf sich. Beim Rundgang durch den Zoo wurden die Teilnehmenden durch die Angehörigen des Zivilschutzes begleitet und betreut. Diese halfen nicht nur bei der Orientierung und beim Schieben der Rollstühle, sondern stellten auch sicher, dass kein Tier verpasst wurde. Der freundliche Austausch zwischen den Bewohnenden der Langzeitpflege des Spitals und den Zivilschutzangehörigen war wie immer eine Bereicherung für beide Seiten.

*Lucas Manz, Info-Beauftragter ZSO aargauSüd*

